
Ярослав Москаленко: «Живу и работаю для людей»

Государство не может снять с себя обязанности по меди
цинскому обслуживанию работников Чернобыльской АЭС 
и жителей города Славутича, так как они выполняют госу
дарственный заказ. Об этом во время визита в Славутич 
заявил народный депутат Украины Ярослав Москаленко.

В ходе визита в Славутичскую го
родскую больницу нардеп подчер
к н ул , ч то  б у д е т  б о р о т ь с я  за

выполнение государством своих об
язательств: «Необходимо также вер
н у т ь с я  к в о п р о с у  с о з д а н и я

госпитальных округов, чтобы создать 
о т д е л ь н ы й  Ч е р н о б ы л ь с к и й  
госпитальный округ, состоящий из 
МСЧ-16 и Славутичской городской 
больницы, на базе которой сделать 
Центр вторичной медицинской по
мощи и Государственный центр ре
абилитации. Проблема того, что ад
министративное и госпитальное под
чинение у славутичской больницы 
разное, тоже наконец-то должна 
быть решена».

На заседании Общественного со
вета по развитию города Славутича 
Ярослав Москаленко отметил, что 
сегодня в Киевской области, как и в 
Украине в целом, нет четкого виде
нья дальнейшего реформирования 
и финансирования медицинского 
обслуживания, в частности второго 
звена: «Мы сегодня уже обсуждали 
с р у к о в о д и т е л е м  г о р о д с к о й  
больницы и мэром возможность со
здать на части площадей централь
ного корпуса Государственный центр 
реабилитации участников боевых 
действий. Я  делаю ударение на сло
ве «государственный». Я понимаю, 
что государство, начав медрефор- 
му, теперь старается переложить 
часть ее проблем на местные органы

управления, но я буду активно по
ддерживать мнение, что оно не мо
жет снять с себя обязанности по ме
дицинскому обслуживанию работ
ников атомной станции и жителей 
города Славутича. Государство не 
имеет права отворачиваться от 
Чернобыльской трагедии».

Во время заседания председа
тель ППО ГСП ЧАЭС Максим Орлов 
поднял вопрос назначения директо
ра атомной станции. По его словам, 
сегодня коллектив и руководство 
станции подвергаются прямой ата
ке со стороны вышестоящего руко
водства -  в нарушение закона, без 
согласования с профсоюзами назна
чают временного руководителя. По 
этому поводу даже не проводился 
положенный конкурс на вакантное 
место! При присоединении к ГСП 
ЧАЭС предприятие УЗФ О  при раз
работки новой тарифной сетки атом
ной станции исчезаю т более 115 
штатных единиц (80 ГСП ЧАЭС и 30- 
35 УЗФО). От имени коллектива стан
ции  М а к с и м  О р л о в  п о п р о си л  
Ярослава Москаленко поднять этот 
вопрос и другие, которые касаются 
Чернобыльской атомной станции, на 
заседании Верховной Рады. «Я убеж
ден, что руководителем атомной

станции долж ен стать человек, 
который прошел на ней от рядового 
наладчика  д о  руководителя .  
Необходимо дать возможность не
скольким претендентам на конкурс
ной основе пройти отбор на эту  
должность», -  считает народный де
путат.

В Славутиче народный депутат 
посетил также Центр реабилитации 
д етей -ин вали дов  и молодеж и с  
о с о б е н н ы м и  п о т р е б н о с т я м и  
«БлагоДар». Директор Анна Лутченко 
вместе с воспитанниками показали 
гостям  свои  новые достиж ения , 
кабинеты творческих мастерских, 
ребята подарили гостям сувениры, 
изготовленные собственными рука
ми.

В заверш ение визита Ярослав 
Москаленко выразил благодарность 
всем славутчанам, которые довери
ли ему защиту интересов города и 
96 округа в Верховной Раде: «За про
шедшие каденции я не предал сво
их обещ аний. Общ ение с вами  
укрепило во мне мнение, что кем  
бы я ни был, на каком бы месте не 
работал, я посвящу себя служению 
людям».
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